

ÉVÈNEMENT ■ Une rencontre exceptionnelle avec Mundiya Kepanga

Un chef papou au pôle sensoriel

Mardi matin, les élèves de Iesha, qui accueille des jeunes en situation de handicap auditif, ont reçu dans leurs locaux le chef papou Mundiya Kepanga.

Les jeunes élèves de l'Institut d'éducation sensorielle pour jeunes en situation de handicap auditif (Iesha), établissement du pôle sensoriel et moteur des PEP-CBFC (*), ont vécu un moment particulièrement riche, mardi matin.

Ils ont accueilli dans leurs locaux le chef papou de la tribu des Hulis de Papouasie-Nouvelle Guinée, Mundiya Kepanga. Cette rencontre exceptionnelle s'inscrivait dans la poursuite du travail entamé depuis septembre sur un projet géographique. Elle concrétise le travail de découverte et de recherches des élèves autour de la Papouasie.

En marge des RADD

La venue du chef papou, financée par l'association des PEP-CBFC, coïncide avec la tenue de l'édition 2023 des Rencontres auxerrois du développement durable (RADD), qui se déroulent jusqu'à di-



VISITEUR. Mundiya Kepanga est venu rencontrer les jeunes élèves de la classe de l'iesha.

manche au Silex. Au programme, figurait notamment la projection, mardi après-midi, au cinéma, du documentaire *Frères des arbres*, de Marc Dozier et Luc Morescot, dont Mundiya Kepanga est la figure centrale.

Le chef papou est venu dans les locaux de l'iesha quelques heures avant de se rendre au cinéma. Lors de ce temps d'échange avec les enfants et l'équipe du pôle sensoriel et mo-

teur, Marc Dozier a assuré la traduction en français du dialecte papou, elle-même traduite en langue des signes par l'enseignante Isabelle Perreau afin de permettre aux enfants de mieux appréhender les propos de leur invité. Celui-ci s'est employé à les sensibiliser sur l'importance de préserver la nature et tous les habitants qu'elle accueille, de leur faire prendre conscience de la nécessité de protéger

la faune et la flore.

La rencontre s'est poursuivie par la présentation d'objets traditionnels papous et un visionnage de la vie quotidienne des Papous. Un moment captivant pour les jeunes qui ont posé de nombreuses questions avant d'interpréter un chansigne pour Mundiya Kepanga. ■

(*) Les PEP du centre de la Bourgogne Franche-Comté, membre de la Fédération générale des PEP (Pupilles de l'enseignement public).